



Permanente recibe nombramiento de Alicia Bárcena como titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión recibió un oficio del Ejecutivo federal, con el nombramiento de Alicia Isabel Adriana Bárcena Ibarra, como titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores. Además, recibió los nombramientos de Laura Elena Carrillo Cubillas, como subsecretaria para América Latina y el Caribe, así como de Joel Antonio Hernández García, como subsecretario para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos. Posteriormente, se recibió de la legisladora un acuerdo mediante el cual se designa a la diputada del PAN, Noemi Berenice Luna Ayala, como vicepresidenta en funciones de Presidenta de la Cámara de Diputados, por el periodo comprendido entre el pasado 15 de agosto, hasta la conclusión de las funciones del periodo para el que fue elegido ese órgano de gobierno para el Segundo Año de Ejercicio de la LXV Legislatura.

<https://laverdad.com.mx/2023/08/permanente-recibe-nombramiento-de-alicia-barcena-como-titular-de-la-secretaria-de-relaciones-exteriores/>